

SUMMARY

HUBUNGAN PENGETAHUAN DENGAN PRAKTEK KEAMANAN PANGAN PADA PENJAMAH MAKANAN DALAM PEMBUATAN MAKANAN ANAK USIA 6 – 24 BULAN DI POSYANDU KUTILANG RT 010 RW 011 PERUMAHAN BINTARA LOKA INDAH BEKASI

Created by FADLIATUN NISA

Subject : PEMBUATAN MAKANAN ANAK

Subject Alt : PEMBUATAN MAKANAN ANAK

Keyword : makanan anak; keamanan pangan;

Description :

Latar Belakang: Perilaku ibu dalam menjaga kebersihan dan mengolah makanan sangat dipengaruhi oleh pengetahuan ibu tentang cara pengolahan dan penyiapan makanan yang sehat dan bersih (Farida, 2009). Pentingnya mengetahui praktek keamanan pangan dalam pembuatan makanan anak agar dapat menghasilkan pangan yang aman untuk anak, meminimalisir terjadinya penyakit yang ditimbulkan dari makanan (foodborne disease).

Tujuan: Mengetahui hubungan pengetahuan dengan praktek keamanan pangan pada penjamah makanan terhadap pembuatan makanan anak usia 6 – 12 bulan di Posyandu Kutilang Rt 010 Rw 011 Perumahan Bintara Loka Indah Bekasi.

Metode Penelitian: Desain penelitian cross-sectional dengan metode non eksperimental. Sampel sebanyak 35 orang penjamah makanan diambil secara purposive sampling dari daftar anggota posyandu. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner dan observasi.

Hasil: Dari 35 orang sampel, sebanyak 28 orang penjamah makanan adalah ibunya. 12 orang berpendidikan sarjana, 25 orang berpendidikan sedang atau rata – rata mengetahui mengenai keamanan pangan. Dari hasil uji statistik dengan menggunakan analisis Chi-Square didapat ada hubungan antara tingkat pendidikan dengan tingkat pengetahuan penjamah makanan (p value = 0,045). Jika dilihat dari hasil uji mikrobiologi, adanya kaitan pengetahuan penjamah makanan dengan praktek keamanan pangan. Namun dari hasil uji statistik tidak didapat hubungan antara tingkat pengetahuan dengan praktek keamanan pangan.

Kesimpulan : Perlunya edukasi dan sosialisasi mengenai pengetahuan tentang keamanan pangan dalam menyajikan makanan anak.

Date Create : 23/05/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2012-32-140

Collection : 2012-32-140

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor